



Petición unánime a la USAL de los grados en Criminología

L.C.S. / ÁVILA

En una moción presentada por el PSOE relacionada con la polémica suscitada por la concesión por parte del Ministerio del Interior de la docencia universitaria de la Escuela de Policía a la Universidad Católica de Ávila en vez de la Universidad de Salamanca como venía sucediendo en otras ocasiones, el Pleno del Ayuntamiento de Ávila encontró la manera para aprobar de forma unánime «el instar a la Universidad de Salamanca para que sean impartidos en los aularios del campus de Ávila, con carácter presencial, los grados en Criminología que actualmente se ofrecen en la capital salmantina».

Esta era la segunda parte de una moción que se iniciaba con la petición de que en la Escuela de Policía se ofertara una formación «pública» y sin ningún tipo de discriminación, recordando su portavoz, Yolanda Vázquez, que no se podía desligar de la votación el hecho de que la propuesta del PSOE rechazaba la adjudicación de esa enseñanza a la UCAV en detrimento de la USAL. Aún así, el equipo de gobierno se agarró a que «la UCAV cumple con la ley» a la hora de asumir esa educación y apoyó una propuesta que encontró respaldo en el resto de grupos sin demasiados matices.

88TORREONES. La situación del centro de ocio y deporte 88Torreones protagonizó parte del Pleno de ayer, y la petición del PSOE de que el Ayuntamiento asumiera de forma transitoria la gestión del centro no salió adelante por el voto de calidad del alcalde, que deshizo el empate tras los votos a favor de PSOE, Izquierda Unida y Trato Ciudadano, la abstención de Ciudadanos, y el voto en contra de PP y UPyD.

De esta manera, la empresa Geyco seguirá gestionando ese centro a la espera de que desde el Juzgado de lo Mercantil de Badajoz se adjudique la gestión a alguna de las tres empresas que han mostrado su intención de hacerlo. Lo que sí parece más cerca es el Pleno extraordinario para abordar esta situación, toda vez que los grupos políticos ya tienen en sus despachos toda la documentación de la que dispone el Ayuntamiento de Ávila.